

ABSTRAK

Elsa Rahmawati: *Manajemen Strategik Pondok Pesantren Dalam Meningkatkan Kualitas Hafalan Santri Melalui Program Tahfidz Al-qur'an. (Studi Deskriptif di Pondok Pesantren Al-Ashr Al-Madani Kecamatan Cimenyan, Kabupaten Bandung)*

Pondok Pesantren Al-Ashr- Al-Madani merupakan Pondok Pesantren yang memiliki fokus di bidang kitab kuning dan Bahasa dan dalam hal tersebut Pondok Pesantren Al-Ashr Al-Madani juga memfokuskan para santrinya untuk menghafal Al-Qur'an sehingga dapat menghasilkan generasi qur'ani yang berakhlakul karimah.

Tujuan penelitian di pondok pesantren Al-Ashr Al-Madani adalah untuk mengetahui manajemen strategik yang digunakan pondok pesantren Al-Ashr Al-Madani dalam meningkatkan kualitas hafalan santri melalui program tahfidz Al-Qur'an sehingga bisa menghasilkan lulusan yang bergenrasi qur'ani yang didalamnya meliputi formulasi strategik, implementasi strategik, dan evaluasi strategik.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori manajemen strategik menurut Fred R David, yaitu manajemen strategik merupakan proses yang terdiri dari tiga tahapan yakni formulasi strategik, implementasi strategik, dan evaluasi strategik.

Metode penelitian dalam skripsi ini yang digunakan adalah metode deskriptif, dengan menggunakan pendekatan kualitatif. sehingga penulis hanya menggambarkan apa adanya secara sistematis mengenai manajemen strategik pondok pesantren dalam meningkatkan kualitas hafalan santri melalui program tahfidz al-qur'an. Cara pengumpulan data yang dilakukan adalah wawancara, observasi lapangan, dan studi dokumentasi yang dibutuhkan di Pondok Pesantren Al-Ashr Al-Madani Kabupaten Bandung.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa manajemen strategik yang dilakukan oleh pondok pesantren Al-Ashr Al-Madani dalam meningkatkan kualitas hafalan santri melalui program tahfidz Al-Qur'an yaitu: *Pertama*, formulasi strategik yang dilakukan pondok pesantren Al-Ashr Al-Madani yaitu dengan merumuskan visi dan misi, melakukan analisis SWOT, menetapkan tujuan jangka panjang serta memilih strategik yang optimal. *Kedua*, implementasi strategik yang dilakukan oleh pondok pesantren Al-Ashr Al-Madani untuk meningkatkan kualitas hafalan santri melalui program tahfidz Al-Qur'an yaitu dengan melakukan: pengorganisasian, mengatur jadwal santri, program kegiatan pembelajaran tahfidz Al-Qur'an, prosedur dan Metode yang digunakan dalam pembelajaran tahfidz Al- Qur'an. *Ketiga*, evaluasi strategi yang dilakukan yaitu: evaluasi bulanan, evaluasi tahunan serta pelaporan.

Kata Kunci: Manajemen Strategik, Pondok Pesantren, Tahfidz Al-Qur'an